
信州松本で70年、人を育て経営を未来へ導く

講座のご案内

丸の内経営研究所

伝わる言葉が、職場の安全と
働きやすさをつくる

”やさしい日本語”は
チーム全体のチカラになります

「伝えたつもり」が「伝わって
いなかった」こと、ありませんか？
“やさしい日本語”は、外国人スタッフに
正確に丁寧に伝えるためのことばの
工夫です。

・会社からのヒヤリハット情報が
外国人スタッフに伝わらない

・言い直しや確認に時間がかかる
・スタッフとの信頼関係が築き
にくい

・「伝えたつもり」が誤解を生む・安全性の向上

ミス,事故の未然防止
・生産性アップ

伝達ロス・確認工数を削減
・働きやすい職場づくり

多文化共生の第一歩
・信頼されるコミュニケーション力の習得

こんな課題、感じていませんか？

講座で得られること

言葉の力で、“離職”を“定着”へ変える

やさしい日本語



カリキュラム

（全3回／各90〜120分）

第1回：やさしい日本語の基本
背景と必要性、ルール（短く・単純に・丁寧に）

第2回：実践ワーク
現場でよくある表現の改善例／ペアワーク／書き換え演習

第3回：応用と現場実装
指示・注意の伝え方／安全教育の工夫／フィードバックの
技術

受講スタイル

受講費用について

講師派遣型（貴社に伺います）
丸の内ビジネス専門学校での対面講座
オンライン講座（全国対応）
オプション：現場同行指導・個別コンサルも可能

受講費用は、ご希望の内容や形式に応じて柔軟に
ご提案いたします。
まずはお気軽にお問い合わせください。

https://www.marubi-institute.com
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